



Nombre del Alumno: Estrella Lizeth Hernández Roblero

Tema: Paradigma De La Integración.

Parcial: 2

Materia: Fundamentos De Enfermería

Nombre del Profesor: Dr. Romelia León Méndez

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Segundo

* PARADIGMA DE LA INTEGRACIÓN

En este paradigma se reconocen los elementos y las manifestaciones de un fenómeno integrando el contexto específico en el que se sitúa.

* SURGIMIENTO DE NUEVAS TEORÍAS

(teoría de la motivación, del desarrollo y de los sistemas)

La diferencia con el paradigma de categorización radica en que ahora debe considerarse el contexto en el que se produce el fenómeno para poder llegar a comprenderlo y explicarlo

Los trabajos de enfermería de V. Henderson, H. Peplau y D. Orem quedan enmarcados dentro de este paradigma

* METAPARADIGMA DE ENFERMERÍA SE OBSERVA QUE:

La persona, es un todo formado por la suma de las partes que están interrelacionadas entre sí, en búsqueda constante de las mejores condiciones para detener o mantener su salud y bienestar.

La salud, es un ideal que se debe conseguir es decir, adquiere identidad y pierde su subordinación a la enfermedad. Salud y enfermedad son dos entidades distintas que coexisten e interaccionan de manera dinámica.

el paradigma de la integración reconoce la disciplina de enfermería claramente diferenciada de la disciplina médica, con orientación hacia la persona en su integralidad y en interacción constante con el entorno

La mayoría de las concepciones o modelos de enfermería se han desarrollado bajo este prisma, guían la práctica y sirven de base para el desarrollo de conocimientos de la ciencia de enfermería.